



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 22. November 2017

Boppstraße: Antrag wegen Verfahrensfehler zurückziehen

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, den Antrag zur Umgestaltung der Boppstraße im Rahmen des Bund-Länder-Projekts „Soziale Stadt“ zurückzuziehen und damit den Fehlern im Abwägungsverfahren der Verwaltung Rechnung zu tragen, bei dem die Alternativlösung einer Einbahnstraße aufgrund von Annahmen (insbesondere die Annahme, dass die Boppstraße von Mombach aus bis zur Kreuzung Josefsstraße nicht mehr befahrbar sein solle) hinsichtlich der Verkehrsführung verworfen wurde, die bereits bei der vorhergehenden ersten Bürgerbeteiligung unstrittig als falsche Annahmen identifiziert wurden.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 12.11.2017

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange